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Lectio del mercoledì  26  aprile 2023 

 
Mercoledì  della Terza Settimana di Pasqua (Anno A) 
Lectio :  Atti degli Apostoli  8, 1 - 8 
           Giovanni 6, 35  - 40   
 
 
1) Preghiera  
Assisti, o Padre, la tua famiglia, e a quanti nella tua bontà hai donato la grazia della fede concedi 
di aver parte all’eredità eterna nella risurrezione del tuo Figlio unigenito. 
______________________________________________________________________________ 
 
2) Lettura :  Atti degli Apostoli  8, 1 - 8     
In quel giorno scoppiò una violenta persecuzione contro la Chiesa di Gerusalemme; tutti, ad 
eccezione degli apostoli, si dispersero nelle regioni della Giudea e della Samarìa. 
Uomini pii seppellirono Stefano e fecero un grande lutto per lui. Sàulo intanto cercava di 
distruggere la Chiesa: entrava nelle case, prendeva uomini e donne e li faceva mettere in carcere. 
Quelli però che si erano dispersi andarono di luogo in luogo, annunciando la Parola. 
Filippo, sceso in una città della Samarìa, predicava loro il Cristo. E le folle, unanimi, prestavano 
attenzione alle parole di Filippo, sentendolo parlare e vedendo i segni che egli compiva. Infatti da 
molti indemoniati uscivano spiriti impuri, emettendo alte grida, e molti paralitici e storpi furono 
guariti. E vi fu grande gioia in quella città. 
 
3) Commento 7  su  Atti degli Apostoli  8, 1 - 8   
● Il martirio di Stefano non placca gli animi delle persone che non avevano riconosciuto 
Gesù come il Messia. Assettate infatti di odio e di vendetta, scatenano contro la Chiesa di 
Gerusalemme uno tsunami. 
Mi sa che Satana continuava ad avere problemi di insonnia in quel periodo... non dormiva un 
attimo!!! 
E così scatena una grande persecuzione contro i cristiani. Famiglie intere vengono 
trascinate in prigione, altri, più fortunati, tanto per dire... riescono a scappare. Immaginiamo 
l'angoscia di questi fratelli... devono infatti abbandonare le loro case, gli amici, il poco che 
avevano, insomma, tutto... e andare all'avventura, in un paese nuovo, che non parla la stessa 
lingua... devono far fronte a una serie di turbolenze non facili da gestire e da sopportare. 
Anche oggi tanti stranieri, che in molti paesi del mondo sono perseguitati per motivi religiosi o 
politici e vanno da una parte all'altra del mondo sopportando tanti disagi e sofferenze, possono 
trovare solidarietà nelle persecuzioni dei primi cristiani. 
 
● "Eppure i cristiani della lettura di oggi che si disperdono, non si lasciano scoraggiare o intimorire 
troppo, ma continuano a edificare la Chiesa di Dio... “Quelli però che si erano dispersi andarono di 
luogo in luogo, annunciando la Parola”. Questo è un bellissimo insegnamento per noi, perché 
quando c'è una persecuzione di qualsiasi genere, dobbiamo pensare che l'opera di Dio non 
viene ostacolata, ma misteriosamente progredisce con il concorso di uomini e circostanze 
impensabili e imprevedibili. 
Gli Apostoli, invece, rimangono con vero coraggio in città. Si prendono così cura dei pochi 
rimasti e vanno a consolare e ad aiutare quelli che erano tenuti in carcere con chissà quante 
cattiverie. 
E mentre uomini pii seppellivano Stefano, un uomo di nome Paolo di Tarso cercava con 
tutta la sua forza di seppellire la Chiesa. Quindi, le persecuzioni non ci devono impedire di 
continuare a spargere il profumo di Cristo, ma devono stimolarci ad andare dove Dio ci manda, 
perché, guidati da Lui, possiamo far conoscere Cristo in ogni luogo. Allora non dobbiamo temere... 
dobbiamo fidarci di Lui in ogni situazione. Non sempre è facile, perché tutti abbiamo un po' paura 
del futuro, soprattutto quando non abbiamo la minima idea di dove il Signore voglia condurci, ma ci 

                                                 
7  www.lachiesa.it   -  www.qumran2.net  -  www.paolaserra97.blogspot.com 



Edi.S.I.  16

deve consolare il fatto che Lui ha le idee molto chiare... sa ciò che fa. Gesù non ha problemi di 
miopia e ha sotto controllo ogni vicenda!!! 
Abbiamo tanti motivi per avere fede in Dio!!! Permettiamogli di modellarci a Sua immagine, 
cerchiamo di percepire in ogni vicenda il Suo profumo, e Lui lo diffonderà anche su quelli che ci 
stanno accanto. Pazienza dobbiamo avere!!! Una foresta non spunta all'improvviso!!! 
La cosa bella è vedere la gioia nella città di Samaria, dove Filippo inizia a predicare la 
salvezza di Cristo. Questa gioia non è altro che il risultato della rinuncia a noi stessi, perché nel 
momento in cui ci dichiariamo peccatori e mettiamo Dio al primo posto, la gioia si impadronisce del 
nostro cuore. Infatti, quando una persona si rende conto di essere stata salvata, la gioia è 
grande come quella degli abitanti di Samaria. 
_____________________________________________________________________________ 
 
4) Lettura  : dal Vangelo secondo Giovanni  6, 35  - 40   
In quel tempo, disse Gesù alla folla: «Io sono il pane della vita; chi viene a me non avrà fame e chi 
crede in me non avrà sete, mai! Vi ho detto però che voi mi avete visto, eppure non credete. 
Tutto ciò che il Padre mi dà, verrà a me: colui che viene a me, io non lo caccerò fuori, perché sono 
disceso dal cielo non per fare la mia volontà, ma la volontà di colui che mi ha mandato. 
E questa è la volontà di colui che mi ha mandato: che io non perda nulla di quanto egli mi ha dato, 
ma che lo risusciti nell’ultimo giorno. Questa infatti è la volontà del Padre mio: che chiunque vede il 
Figlio e crede in lui abbia la vita eterna; e io lo risusciterò nell’ultimo giorno». 
 
5) Riflessione 8  sul Vangelo secondo Giovanni 6, 35  - 40   
● Gesù dice che non vuole fare la propria volontà, ma quella del Padre. Ma cosa sarà questa 
volontà che egli si rifiuta di seguire?  
È la folla che pretende: quello che tu fai e dici, non è né la parola né l’azione divina; tu segui la tua 
volontà, e non quella di Dio. Il Signore attesta il contrario: “Non sono venuto per compiere la mia 
volontà, ma la volontà di colui che mi ha mandato”. Ma egli ha rinunciato completamente alla sua? 
No: soltanto, egli si nutre della volontà di suo Padre. Non c’è niente di meglio per lui - e per noi. 
Fare la volontà di Dio non restringe la nostra libertà. Se non fossi già cristiano, non potrei 
impedirmi di diventarlo! 
 
● "Gesù rispose loro: «Io sono il pane della vita; chi viene a me non avrà fame e chi crede in 
me non avrà sete, mai! Vi ho detto però che voi mi avete visto, eppure non credete. Tutto 
ciò che il Padre mi dà, verrà a me: colui che viene a me, io non lo caccerò. fuori, perché 
sono disceso dal cielo non per fare la mia volontà, ma la volontà di colui che mi ha 
mandato. E questa è la volontà di colui che mi ha mandato: che io non perda nulla di quanto 
egli mi ha dato, ma che lo risusciti nell'ultimo giorno»." (Gv 6,35-40) - Come vivere questa 
Parola? 
Il pane che sazia per sempre è Gesù nella totalità della sua persona. 
Egli solo è quel nutrimento che può sostenere e saziare e dare la vita nella sua pienezza; 
Egli è davvero per me sorgente di vita. Non è quindi possibile avere la vita senza Gesù. Il Padre 
infatti lo ha mandato affinché chi crede in Lui abbia la vita eterna. 
È meraviglioso: io, tu, noi siamo per Gesù un "dono" del Padre. La comunità che sta con Gesù 
sa che gli uni sono per gli altri "dono di Dio". Questa è l'opera del Padre che, mediante la fede, 
ha reso i discepoli capaci di appartenere al Figlio. Ma ora ascoltiamolo: Egli dice di ciascuno: non 
lo caccerò via, farò sì che non si perda, lo risusciterò nell'ultimo giorno, sarà con me per sempre. E 
farà tutto questo perché il suo cibo è "fare la volontà del Padre". Sono parole che infondono nel 
nostro cuore fiducia, sicurezza, gratitudine. 
Signore Risorto, insegnaci a fare la Volontà del Padre! 
Ecco la voce di papa Francesco  (Meditazione mattutina 27 gennaio 2015) : «Fare la Volontà del 
Padre è il cibo di Gesù, ed è anche la strada del cristiano. Lui ci ha indicato la strada, ma non è 
facile fare la volontà di Dio, perché ogni giorno si presentano tante opzioni: fa' questo che va bene, 
non è male. Invece bisognerebbe subito chiedersi: «È la volontà di Dio? Come faccio per compiere 
la volontà di Dio? Ecco quindi un suggerimento pratico. Prima di tutto chiedere la grazia, pregare e 

                                                 
8  www.lachiesa.it  -  www.qumran2.net  -  Casa di Preghiera San Biagio 



Edi.S.I.  17

chiedere la grazia di voler fare la volontà di Dio. Perché questa è una grazia. Poi occorre anche 
domandarsi: «Io prego che il Signore mi dia la voglia di fare la sua volontà? O cerco i 
compromessi, perché ho paura della volontà di Dio?». Inoltre bisogna pregare per conoscere la 
volontà di Dio su di me e sulla mia vita, sulla decisione che devo prendere adesso, sul modo di 
gestire le cose. Dunque, riassumendo: La preghiera per voler fare la volontà di Dio e la preghiera 
per conoscere la volontà di Dio. E quando conosco la volontà di Dio anche una terza preghiera: 
per realizzarla. Per compiere quella volontà, che non è la mia, ma è quella di lui»  
 
● «Questa è la volontà del Padre: che chiunque vede il Figlio e crede in lui abbia la vita 
eterna».(Gv 6,40) - Come vivere questa Parola? 
La vita eterna è la vita che Dio stesso dona alla nostra esistenza terrena, che ci prepara a 
quella immortale nel cielo, quella che già qui sulla terra ci rende figli di Dio. La condizione per 
ottenere questo grande dono è la fede, che ci fa contemplare in Cristo il Figlio di Dio e orienta 
tutta la nostra vita terrena alla persona di Gesù. 
La vita eterna inizia già qui sulla terra: credendo in Dio, acquistiamo un sguardo nuovo anche per 
noi stessi, per le realtà terrestri e per la storia dell'umanità. Gesù ci toglie dalla fragilità e incertezza 
delle cose per trasportarci nella pienezza della vita spirituale e ci fa ritrovare l'eternità, 
partecipando alla vita stessa di Dio. 
O Signore, fa' che la mia fede sia umile e non presuma fondarsi sull'esperienza del mio pensiero e 
del mio sentimento; ma si arrenda alla testimonianza dello Spirito Santo, e non abbia altra migliore 
garanzia che nella docilità alla Tradizione e all'autorità del Magistero della santa Chiesa. Amen. 
(Paolo VI) 
Ecco la voce di uno scrittore e filosofo moderno Soren Kierkegaard : Nulla di finito, nemmeno 
l'intero mondo, può soddisfare l'animo umano che sente il bisogno dell'eterno. 
Ecco la voce di padre Ermes Ronchi osm : "Dio salva, questo è il suo nome. Salvare significa 
conservare. Per sua precisa volontà nulla andrà perduto, non un affetto, non un bicchiere d'acqua 
fresca, neanche il più piccolo filo d'erba. Una preghiera per i defunti, forse la più bella, invoca: 
ammettili a godere la luce del tuo volto. L'eternità fiorisce nei verbi della gioia. Perché Dio non è 
risposta al nostro bisogno di spiegazioni, ma al nostro bisogno di felicità, lo è per i miei sensi, lo 
spirito, gli affetti e il cuore, per la totalità della mia persona." 
______________________________________________________________________________ 
 
6) Per un confronto personale 
- Preghiamo perchè i missionari e gli evangelizzatori siano sostenuti dalla grazia dello Spirito, per 
superare ogni persecuzione e difficoltà ? 
- Preghiamo perchè i persecutori della fede cristiana si ravvedano e scoprano la potenza di 
speranza e di progresso del messaggio evangelico ? 
- Preghiamo perchè i cristiani separati nelle varie chiese o confessioni ritrovino l'unità della fede, 
attraverso un'esperienza autentica del Cristo del vangelo ? 
- Preghiamo perchè noi qui presenti, saziati così spesso dal pane di vita eterna, possiamo 
sperimentare l'attrazione del Padre che ci ama ? 
- Preghiamo per chi ha fame di verità e di amore ? 
- Preghiamo per chi oggi ritornerà alla Casa del Padre ? 
 
 
7) Preghiera finale :  Salmo 65 
Acclamate Dio, voi tutti della terra. 
 
Acclamate Dio, voi tutti della terra, cantate la gloria del suo nome, 
dategli gloria con la lode.Dite a Dio: «Terribili sono le tue opere!». 
 
«A te si prostri tutta la terra, a te canti inni, canti al tuo nome». 
Venite e vedete le opere di Dio, terribile nel suo agire sugli uomini. 
 
Egli cambiò il mare in terraferma; passarono a piedi il fiume: 
per questo in lui esultiamo di gioia.Con la sua forza dòmina in eterno. 


